

令和6年11月24日

皆さん、こんにちは。張本勲です。

このたび、母校である浪商高校野球部が創立100周年を迎えたと聞き、心よりお祝い申し上げます。「あっぱれ！」この記念すべき節目にあたり、お祝いの言葉をお届けできることを大変うれしく思います。

高校野球で培われた「最後まで諦めない」という強い精神や、「仲間を信じ抜く心」は、私の人生における礎となり、今でも強く胸に刻まれています。

浪商高校野球部が100年という歴史を積み重ねられたのは、多くの選手、先輩たちが築き上げた数々の功績と伝統があったからです。その積み重ねが今の浪商野球部を支え、未来への道を照らしています。長年にわたり支えてくださった皆さんに、心から感謝と敬意を表します。

現役の野球部員の皆さん、皆さんを取り組む一つ一つの努力が、次の100年を築くための礎となります。浪商のユニフォームを身にまとい、先輩方が築いてきた伝統を胸に、中村監督と選手はひとつになり、これからも力強く挑戦を続けてください。皆さんの努力と成長が、浪商高校野球部のさらなる飛躍につながることを期待しています。

激励の「喝！」を入れます。

これからも、全国の舞台で浪商高校の名を響かせる姿を楽しみにしています。皆さんの健闘と活躍を心から期待しています。

改めて、浪商高校野球部の創立100周年、おめでとうございます。次の100年も、浪商野球部が輝かしい歴史を刻み続け、さらなる栄光を手にすることを祈念いたします。

日本プロ野球名球会  
張本 勲